

Fecha: 09-11-2024  
 Medio: Las Últimas Noticias  
 Supl.: Las Últimas Noticias  
 Tipo: Noticia general  
 Título: Exnotera de matinales regresó a Chile y trabaja en la Teletón

Pág.: 26  
 Cm2: 459,9  
 VPE: \$ 2.528.785

Tiraje: 91.144  
 Lectoría: 224.906  
 Favorabilidad:  No Definida

Tania Mardones volvió en octubre después de un año en España

# Exnotera de matinales regresó a Chile y trabaja en la Teletón

Se fue con su pololo a estudiar y aprovecharon de recorrer 13 ciudades en siete países. Ahora trabaja en comunicaciones de la cruzada solidaria.

RENÉ VALENZUELA

Si ha mirado alguna de las publicaciones y transmisiones digitales que ha realizado la campaña de Teletón este año quizás notó al micrófono una cara familiar. Tania Mardones, exnotera de matinales, este 2024, y como lo ha hecho en otras oportunidades, ha laborado como periodista apoyando en el equipo de comunicaciones de la fundación y en la difusión de las actividades de la cruzada solidaria.

Ella misma (@taniabelenm en Instagram) refresca la memoria: "Fui notera en *Buenos días a todos* desde 2017 hasta 2021, y de ahí a *Mucho gusto* donde estuve un año". Tras renunciar a ese último espacio, trabajó en el webshow "LaJunta". En octubre del año pasado se fue un año a España y regresó a inicios de octubre, y agarró justo el trabajo durante la campaña de Teletón.

"En 2022 viajé a Europa con mi pareja, y ahí analizamos lo de estudiar fuera. Comenzamos a ver universi-



MARICLA GUERRERO

Tania Mardones estuvo en "Buenos días a todos" y "Mucho gusto".

dades y ambos quedamos para hacer postgrados en la Universidad de Valencia. Sentí que era ahora o nunca, estaba en un letargo profesional, desmotivada, no sabía lo que quería laboralmente. Tomé un diplomado en Comunicación corporativa, porque es un lado que nunca experimenté, además que así tenía visa de estudiante para estar tranquilamente un tiempo en España. Él es ingeniero y tomó un máster en Gestión y dirección financiera. Así que irnos fue un proyecto en pareja", relata.

Se establecieron en Gandía, "que queda a una hora en tren de Valencia y éste pasaba por esos pueblos

que sufrieron ahora (por el fenómeno DANA) y tengo amigas de la universidad que viven por allá. Están bien, pero la sensación de luto está presente todos los días. Nosotros elegimos esa ciudad porque era más barato arrendar. Es una ciudad muy playera, yo me levantaba a las 7 de la mañana a hacer deporte, nadar. A las 2 de la mañana podía caminar por la calle sin problemas. Me enamoré de esa ciudad. Vivimos de nuestros ahorros pero comenzaron a bajar, así que comencé a buscar trabajo allá, pero el mercado laboral para los periodistas, y más encima extranjeros, era casi nulo. Así que me ofrecí llevarles

las redes sociales a algunos locales, primero gratis en uno para darme a conocer y funcionó, después cobré y se las llevé también a una heladería y otro restaurante".

"Mi diplomado terminó en marzo, aplicamos todas las prórrogas para quedarnos más tiempo y aprovechamos el último mes allá de recorrer harto. La idea de vivir allá también era aprovechar y viajar mucho, y lo hicimos. Fuimos a siete países, en total 13 ciudades. Estuve en Marruecos, Rumania, Bulgaria, en los Pirineos, en la cordillera que divide Eslovaquia de Polonia (Montes Tatras) haciendo trekking, entre otros. Más que tener una ruta fueron decisiones del momento. Fue realmente increíble conocer esos lugares, culturas y comidas. Intentamos quedarnos allá, encontrar trabajo, pero no salió ninguno que nos permitiera una visa laboral y residencia".

## ¿Y acá dónde llegó?

"Antes de irnos vendimos absolutamente todo lo que teníamos en un departamento en el que estábamos. Y antes de irnos nos fuimos a la casa de mi papá para ahorrar un poco, y ahora volvimos ahí. Es muy loco volver donde los papás con 30 años, pero tengo que establecerme económicamente de nuevo para volver a vivir solos. Mis papás le tienen mucho cariño a mi pololo, y están chochos que estemos ahí, sienten que se agrandó la familia. Ahora me siento lista para volver a la TV, reencantada con mi profesión, quiero animar, hacer cosas lúdicas, hice un piloto para la radio. De los matinales aprendí muchísimo y lo pasé espectacular, pero ahora lo mío va por la entretención y escalar más allá de ser notera".